



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

1/11/2022

LEGISLATIVO

**\*Entrevista / Elizabeth Pérez Valdez (Diputada – PRD)**

“ Le recordamos a la titular de la CNDH que su labor es no cuestionar lo que hacemos en términos electorales, ni al Congreso de La Unión, como un poder, ni al INE, como uno de los organismos más reconocidos por las y los mexicanos. Su labor, exactamente, es vigilar la progresividad de los derechos humanos en algo que no ha querido hacer: llamar a que se realicen todas las actuaciones en las alertas de género que están planteadas en el país; llamar a que se esclarezcan los feminicidios de por lo menos 11 mujeres al día que se cometen en México; llamar a que se esclarezcan los crímenes de lesa humanidad”.

[https://drive.google.com/file/d/1rCdRRImuxRYSP3f7X0\\_JS3oUBp3Xm9dZ/view](https://drive.google.com/file/d/1rCdRRImuxRYSP3f7X0_JS3oUBp3Xm9dZ/view)